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令和６年度１１月 定例教育委員会 議事録 

 令和６年１１月２６日（火）午前１０時から、山梨市役所５０１会議室に召集された。 

 

１ 開会 

２ 教育長あいさつ 

３ 前回議事録の署名 

４ 協議事項 

５ 報告事項 

６ 連絡事項 

７ 閉会 

 

 〇出席者 

  教育長                嶋﨑 修 

  教育長職務代理者      天野 有紀 

教育委員              窪田 新治 

教育委員              原 喜雄 

教育委員              鈴木 徹 （オンライン） 

  教育委員              相沢 季里 

  

〇事務局職員出席者 

学校教育課 課長                  磯村 賢一 

        学校教育担当 指導主事      内藤 健 

        学校総務担当 リーダー       大畠 芽久美 

        学校総務担当（議事録作成者） 小田切 咲紀 

        学校教育担当 リーダー       前嶋 裕樹 

        学校管理担当 リーダー       髙原 あゆみ 

         

  生涯学習課 課長                  武井 学 

        生涯学習担当 リーダー       廣瀬 ひろみ 
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４ 協議事項 

教育長 

議事に入る。(1) 山梨市児童及び生徒の通学に要する交通費等を補助する条例・規

則の改正について、事務局から説明をお願いする。 

 

学校総務担当 L  

資料１に基づき説明。 

 

教育長 

    今の山梨市児童及び生徒の通学に要する交通費等を補助する条例・規則の改正につ

いて、なにか意見等があるか。 

 

 

（個人が特定できる内容のため一部非公開。） 

 

 

教育長 

よろしいか。他にいかがか。状況はだいたいご理解いただけたということでよろしいか。 

では①バス通学の生徒については、市民バスとデマンドバスに対応した乗車券を発行

し、対象は 6人に増えるがよろしいか。 

 

委員 

 異議なし。 

 

教育長 

では①は改正案の通りとする。 

②の 1について、保護者による送迎補助金の対象に中学生を加えるということになる

が、これについていかがか。 
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委員 

 異議なし。 

 

教育長 

②の 2について、保護者による送迎補助金の対象となる児童生徒が同一世帯に２人

以上いる場合、２人目以降は半額補助することについてはよろしいか。 

 

委員 

 異議なし。 

 

教育長 

②の３について、補助金額を増額するということでよろしいか。 

委員 

 異議なし。 

 

教育長 

それでは、この改正案については案通りということで、決定させていただきたい。全体と

してよろしいか。 

 

全員 

 特になし。 
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（２）その他 

 

教育長 

協議（２）その他だが、何か事務局の方であるか。 

 

事務局 

 なし。 

 

教育長 

委員の皆さんからいかがか。 

 

委員 

 なし。 

 

 

５ 報告事項 

 

（１）令和７年山梨市二十歳のつどい実施方法について 

 

教育長 

（１）令和７年山梨市二十歳のつどい実施方法について、生涯学習課長より説明をお

願いする。 

 

生涯学習課長  

   資料に基づき説明。 
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令和 7年 1月 12日 日曜日 開式 1時半から 

場所 市民会館 

令和７年の対象者 市内在住の方 271人 市外の住まいの方 57人 計 328人 

大きく変わった点として、20歳を迎える方、来年度 20歳を迎える方で、検討委員会

を立ち上げ、式典の内容を検討委員会が検討企画をしている。これまで恩師の先生に

ついては、中３の時の学年主任の先生を来賓という形でお招きしていたが、今度開催す

る式典では、20歳の方が小学校１年の時から中学校３年生までお世話になった先生の

本市の方を、オープンに式典にご出席いただくように呼び掛けをしている。 

記念撮影については、ホールのステージで５つのグループに分けて行われる。 

 

教育長 

報告事項なので、意見質問まとめてで結構である。二十歳のつどいについて何かあ

ればお願いしたい。 

 

 

鈴木委員 

一点質問よろしいか。大きく変更した点の検討委員会はすごく素晴らしいと思うが、検

討委員会の、どういう人数だったり、どういう方、大人の方も入っていると思うが、その内

訳をお伝え願いたい。 

 

生涯学習課長 

    来年の式典参加者 20歳の方が 18名。それぞれの中学校から 6名ずつ出ていた

だいている。19歳からその次の年に成人式を迎える方もそれぞれの中学校から 4人ず

つ 12人参加いただいている。 
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教育長 

他にいかがか。よろしいか。では、当日の参加を含めお願いしたい。 

 

（２）その他 

 

教育長 

その他のところで報告が何かあるか。 

 

事務局・委員 

 なし。 

 

教育長 

     以上で議事を終了する。 

 

 


